



Exhibición operativa de la Guardia Real en Antequera

Nota de prensa del negociado de comunicación de la Guardia Real y fotos alusivas sobre la exhibición operativa que dicho cuerpo militar ha realizado en la Plaza de Toros de Antequera en la tarde de hoy jueves, estando presidida por el alcalde de Antequera, Manolo Barón, quien ha sido invitado por los mandos del cuerpo a realizar la última salva de honor de artillería.



El Coso Antequerano ha registrado una gran entrada para comprobar algunos de los muchos trabajos y especialidades que abarca la división encargada de la protección de Su Majestad el Rey Felipe VI, la Familia Real y los Jefes de Estado que visitan nuestro país.



